

Liebe Schülerinnen und Schüler,

unsere Schule hat eine Kooperation mit dem Sonnenhof Schwäbisch Hall.
Die Offenen Hilfen im Landkreis Schwäbisch Hall bieten individuelle Assistenz in allen Lebenslagen.

Offene Hilfen – im Landkreis Schwäbisch Hall (offene-hilfen-sha.de)

Über unsere Kooperation können Sie sich auch auf der Schulhomepage informieren.
Kooperation mit den Offenen Hilfen Schwäbisch Hall • Regionales Berufliches Bildungszentrum (rbb-vr.de)

Aktuell liegt unserer Bildungseinrichtung auch für das Jahr 2024 eine Anfrage vor, den Verein bei der Tagesferienbetreuung und der Durchführung von Urlaubsreisen zu unterstützen.

Informieren und engagieren! Lesen Sie bitte aufmerksam die beiliegende Broschüre.
Es stehen Ihnen zwei Betreuungsangebote zur Auswahl, Tagesferienbetreuung und Urlaubsbegleitung.
Sie bekommen alle Kosten erstattet (Fahrkosten, Unterkunft, Verpflegung, Veranstaltungskosten).
Darüber hinaus erhalten Sie für Ihren Einsatz eine Tagespauschale.

| | | |
|--|---------|----------------|
| Tagesferienbetreuungen in Schwäbisch Hall | 48,00 € | Tagespauschale |
| Urlaube u. Freizeiten im Inland (24 Stunden) | 65,00 € | Tagespauschale |

Damit haben Sie die Möglichkeit, **soziales Engagement mit erlebnisreichen Ferien** ohne Kosten, aber mit einer finanziellen Aufwandsentschädigung zu verknüpfen.

Informieren Sie sich bitte in der umfassenden Informationsbroschüre.

Die in der Broschüre enthaltenen Preisangaben gelten nicht für Sie, sondern für die teilnehmenden Personen.

Das Programm ist sehr vielfältig. Sie können auch gern dem Verein einen Zeitraum für einen möglichen Einsatz mitteilen. Dann bekommen Sie von den Mitarbeitern ein konkretes Einsatzangebot.

Ansprechpartner für unser RBB V-R ist **Frau Jette Schrank**. Sie können sie unter jette.schrank@sonnenhof-sha.de kontaktieren und alle Fragen direkt klären und eine kompetente Antwort erhalten.

Schülerinnen und Schüler der Höheren Berufsfachschule und Fachschule Sozialwesen und des Fachgymnasiums Stralsund haben in den vergangenen Jahren mehrfach ihr Praktikum oder ihre Ferien genutzt und die Arbeit des Vereins unterstützt. Das Feedback der bisher teilnehmenden Schüler war durchweg positiv.

Mit freundlichen Grüßen
Violetta Schmidt
Verantwortliche für Öffentlichkeitsarbeit